

*relación ninguna con los monárquicos» (25). Este problema motivó la intervención de Gil Robles, el cual, a través de una carta, fechada en Madrid el día 12 y reproducida por el *Defensor*, señalaba que el candidato monárquico «está al margen de nuestros compromisos. Por tanto, aún en la hipótesis de que continuara luchando un candidato monárquico, yo pido a todos los amigos con el máximo encarecimiento que voten la candidatura acordada por nuestro comité con la máxima disciplina».*

ELECTOR

Si eres hombre de derechas; si con los actos más que con las palabras quieres luchar contra la revolución y sus cómplices, vota, por España a los

CANDIDATOS DE DERECHAS

Don Pedro Acacio Sandoval
(ACCION POPULAR)

Don Mateo Sánchez Roviá
(AGRARIO)

Don Antonio Bernabeu de Yeste
(ACCION POPULAR)

Don Miguel Rosillo Ortiz
(MONÁRQUICO)

Candidatura publicada en *El Diario de Albacete*. 7-11-1936

Sin embargo, el conde Rosillo tuvo que retirarse de la contienda electoral a causa de un accidente sufrido el 9 de febrero, ocupando su

(25) *Defensor de Albacete* (10-11-1936). Los candidatos de centro-derecha se entrevistaron con el gobernador civil para hacer una reclamación sobre dicha irregularidad.